

Ressort: Gesundheit

Gröhe wirbt für Cannabis auf Rezept

Berlin, 18.01.2017, 01:00 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) wirbt für eine Zulassung von Cannabis als Medizin auf Rezept. Das wäre "ein weiterer Schritt zur Verbesserung der Palliativversorgung", sagte der Minister den Zeitungen der Funke-Mediengruppe.

Schwerkranken Menschen müssten bestmöglich versorgt werden. Dazu gehöre, dass die Kosten für Cannabis als Medizin von den Krankenkassen übernommen würden, wenn Schwerkranken nicht anders geholfen werden könne, so Gröhe. Er kündigte an, dass die Abgabe von Cannabis wissenschaftlich begleitet werde, damit "der medizinische Nutzen genau erfasst" werde. Über den Gesetzesentwurf der großen Koalition soll der Bundestag am Donnerstag entscheiden. Bislang können Patienten Cannabisblüten und -extrakte nur mit einer Ausnahmegenehmigung erhalten. Die geplante Änderung soll die Hürden für Cannabis als Medizin senken.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-84000/groehe-wirbt-fuer-cannabis-auf-rezept.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619